



COMUNICADO DE PRENSA

Consejo de la CMF lamenta el sensible fallecimiento del expresidente Sebastián Piñera Echenique

7 de febrero de 2024.- El Consejo de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) expresa su pesar por el sensible fallecimiento del expresidente Sebastián Piñera Echenique.

Durante su segundo mandato, el expresidente apoyó decididamente la nueva institucionalidad de la CMF y le correspondió designar al primer Presidente del Consejo de la Comisión integrada.

El Consejo expresa sus condolencias a su familia y cercanos.

Área de Comunicación, Educación e Imagen | Contacto: prensa@cmfchile.cl | Suscripciones a comunicados de prensa e información relevante [aquí](#)